

METHOD – SAMARITAINS

Par Mary Lucchino

Convivialité, entrain et professionnalisme



Jean-Daniel Duruz, président du comité cantonal.

L'assemblée générale des samaritains d'Orbe s'est déroulée vendredi dernier à la grande salle de Method. Les sections de la Venoge et de Cossonay étaient invitées, ainsi que Jean-Daniel Duruz,

président du comité cantonal, qui a souligné le dynamisme de l'équipe urbigène. En effet, l'année écoulée a été riche et variée en événements, que ce soient les neuf exercices organisés (visite de la Rega ou les

pisteurs de la Robellaz), les dispositifs médico-sanitaires lors de manifestations telles que le Tour de Romandie ou encore le Giron des Jeunes, ainsi que les cours externes ou les week-ends de formation. 2015 sera également bien remplie, d'une part par l'emménagement imminent dans l'ancienne caserne des pompiers, local mis à disposition par la commune d'Orbe, l'organisation de l'assemblée des délégués le 28 mars prochain au Casino ainsi que le 75^e de la section, dont les dates seront divulguées ultérieurement.

Don du sang

Les services de transfusion des cantons de Berne et Vaud ont fusionné et de nouvelles directives sont effectives dès le 1^{er} janvier. Dorénavant, seuls les samaritains ayant une formation médicale pourront dépiquer les donneurs, sinon ce geste sera réservé aux infirmières. Les autres seront cantonnés à l'accueil, à la préparation du matériel ou responsables de la partie restauration. Les règles d'hygiène seront plus strictes: le port d'une blouse blanche et de gants, cheveux attachés et pas de bijoux ou de montre. Cela engendre beaucoup de frustrations, mais aussi une inquiétude: est-ce que ces mesures auront des repercussions sur la fréquentation? L'Etat se plaint de la baisse de donateurs et parallèlement les exigences sont plus pointues.